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ABSTRAK 

Indah Subekti, Pengaruh Lingkungan Sosial (Social Environment) terhadap 

Kemampuan Membaca Al Qur’an Siswa di SMAN 103 Jakarta. Skripsi, Jakarta : Program 

Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta, Juli 2024. 

Penelitian ini dilakukan bertujuan untuk mengetahui pengaruh lingkungan sosial terhadap 

kemampuan membaca Al Qur’an siswa di SMAN 103 Jakarta. Penelitian ini dilatarbelakangi oleh 

permasalahan kemampuan membaca Al Qur’an siswa yang berbeda-beda, ada yang sudah sesuai 

dengan tajwid, makhrijul huruf serta fasih, dan sebaliknya. Penelitian ini menggunakan jenis 

penelitian kuantitatif. Populasi penelitian ini yakni siswa kelas X (fase E) SMAN 103 Jakarta yang 

berjumlah 215 orang, dengan sampel penelitian ini yaitu 32 orang di kelas XE-4 dan XE-7. Teknik 

pengumpulan data menggunakan teknik observasi, penyebaran angket atau kuesioner, dan 

dokumentasi. Adapun teknik analisis data menggunakan analisis deskriptif kuantitatif.  

Hasil penelitian menunjukkan : (1) Pengaruh lingkungan sosial siswa SMAN 103 Jakarta 

dominan berkategori sedang atau cukup sebanyak 22 orang dengan presentase 69%, kategori tinggi 

sebanyak 5 orang dengan presentase 16%, dan kategori rendah sebanyak 5 orang dengan 

presentase 15%. (2) Kemampuan membaca Al Qur’an dominan berkategori sedang atau baik 

sebanyak 20 orang dengan presentase  62%, kategori tinggi atau sangat baik sebanyak 5 orang 

dengan presentase 16%, dan kategori rendah sebanyak 7 orang dengan presentase  21%.              (3) 

Lingkungan Sosial memberikan pengaruh yang signifikan terhadap Kemampuan Membaca Al 

Qur’an nilai signifikansi sebesar 0,00 < 0,05 yang berarti Ho ditolak. Lalu, nilai t hitung 6,783 > t 

tabel 2,042 sehingga dapat disimpulkan bahwa Ha diterima yang berarti terdapat pengaruh 

Lingkungan Sosial (X) terhadap Kemampuan Membaca Al Qur’an (Y). Lalu, diperoleh koefisien 

detrminasi (R square) sebesar 0,605 yang berarti bahwa pengaruh variabel bebas (Lingkungan 

Sosial) terhadap variabel terikat (Kemampuan Membaca Al Qur’an) adalah sebesar 60,5% dan 

sisanya ada karena faktor lain yang tidak diteliti oleh peneliti.  

 

Kata Kunci : Lingkungan Sosial, Kemampuan Membaca Al Qur’an. 
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ABSTRACT 

 

Indah Subekti, The Influence of Social Environment on Students' Ability to Read the 

Qur'an at SMAN 103 Jakarta. Thesis, Jakarta: Islamic Education Program, Faculty of 

Social Sciences, Jakarta State University, July 2024. 

This research aimed to determine the influence of social environment on students' ability 

to read the Qur'an at SMAN 103 Jakarta. The study was motivated by varying levels of Qur'anic 

reading ability among students, ranging from those proficient in tajwid, makhrijul huruf, and 

fluency, to those less proficient. It employed a quantitative research approach. The population 

consisted of 215 tenth-grade students (phase E) at SMAN 103 Jakarta, with a sample size of 32 

students in classes XE-4 and XE-7. Data collection techniques included observation, distribution 

of questionnaires, and documentation. Data analysis utilized quantitative descriptive analysis. 

The findings were as follows: (1) The influence of social environment on students at 

SMAN 103 Jakarta predominantly fell into the moderate or sufficient category, with 22 students 

(69%), followed by high category with 5 students (16%), and low category with 5 students (15%). 

(2) Qur'anic reading ability was predominantly categorized as moderate or sufficient by 20 

students (62%), high by 5 students (16%), and low by 7 students (21%). (3) Social environment 

significantly influenced Qur'anic reading ability with a significance value of 0.00 < 0.05, indicating 

rejection of Ho. The calculated t-value of 6.783 > tabulated t-value of 2.042 supported the 

acceptance of Ha, indicating a significant influence of Social Environment (X) on Qur'anic 

Reading Ability (Y). The coefficient of determination (R square) was 0.605, suggesting that 60.5% 

of the variation in Qur'anic reading ability was explained by social environment, while the 

remainder was due to other unexamined factors. 

 

Keywords: Social Environment, Qur'anic Reading Ability. 
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 ملخص 

 

البحث  جاكرتا على قراءة القرآن.    103العامة    لعاليةإنداه سوبيكتي، تأثير البيئة الاجتماعية على قدرة الطلاب في المدرسة ا

 2024الاجتماعية، جامعة جاكرتا الحكومية، جاكرتا، يوليو ، جاكرتا: قسم التربية الإسلامية، كلية العلوم العلمي

  103الحكومية    الثانويةتهدف هذه البحث إلى تحديد أثر البيئة الاجتماعية على قدرة الطلاب على قراءة القرآن الكريم في المدرسة  

جاكرتا. الدافع وراء هذا البحث هو مشكلة قدرة الطلاب على قراءة القرآن الكريم التي تتفاوت من طالب لآخر، فمنهم من يجيد  

التجويد والتجويد والحروف المقطعة ويجيد القراءة والعكس صحيح. تستخدم هذه الدراسة البحث الكمي. ومجتمع هذه الدراسة 

شخصاً، وعينة هذه   215جاكرتا، ويبلغ مجموعهم    103الحكومية    لعاليةااشر )المرحلة هـ( في المدرسة  هو طلاب الصف الع

مت تقنيات جمع البيانات تقنيات الملاحظة وتوزيع الاستبيانات  . استخد7-والسابع هـ  4-شخصاً في الصفين العاشر هـ  32الدراسة  

( أن تأثير البيئة الاجتماعية لطلاب المدرسة 1والتوثيق. واستخدمت تقنية تحليل البيانات التحليل الوصفي الكمي. أظهرت النتائج )

أشخاص   5%، وفئة عالية بعدد  69شخصًا بنسبة    22يهيمن عليها فئة متوسطة أو كافية بعدد    جاكرتا  103الحكومية  الثانوية  

( يغلب على فئة القدرة على قراءة القرآن الكريم فئة معتدلة أو جيدة  2%. )15أشخاص بنسبة    5%، وفئة منخفضة بعدد  16بنسبة  

بنسبة    20بعدد   بعدد  62شخصاً  بعدد  16بنسبة    أشخاص   5%، وفئة عالية أو جيدة جداً  أشخاص بنسبة    7%، وفئة منخفضة 

، مما يعني رفض 0.05>  0.00( البيئة الاجتماعية لها تأثير معنوي على القدرة على قراءة القرآن الكريم بقيمة دلالة  3)%.  21

قيمة  ثم إن  للبيئة    2.042الجدول   t <6.783المحسوبة هي   t هو.  تأثير  يمكن استنتاج أن )هـ( مقبولة مما يعني أن هناك  لذا 

مما يعني أن تأثير المتغير    0.605هو  (R square) الاجتماعية )س( على القدرة على قراءة القرآن )ص(. ثم إن معامل التحديد

هو   القرآن(  قراءة  على  )القدرة  التابع  المتغير  على  الاجتماعية(  )البيئة  لم  60.5المستقل  أخرى  عوامل  إلى  يرجع  والباقي   %

 يفحصها الباحث. 

 

  الكلمات الأساسية: البيئة الاجتماعية، القدرة على قراءة القرآن 
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